



# ほっかほっかぞう

さわやかな春風が心地よく感じられ、過ごしやすい気候になってきましたね🌿

朝昼夜の気温差が大きい日もあるので、半袖や薄手の長袖など、気温に合わせて衣服の調整ができるようご用意をよろしくお願ひします。

また、進級・入園から1か月がたち、少しずつ新しい環境にも慣れ、新しい大人やお友達との関わりも増えてきました！今月は、『こいのぼり制作のねらいと様子』をお伝えします🌟

## ちぎって!はって!こいのぼり制作🎏

5月の行事といえば『こどもの日』ということで、みんなの健やかな成長を願って、こいのぼり制作をしました！行事図鑑を読みながら「こどもの日ってどんな日か」「なぜこいのぼりを飾るのか」子ども達に説明もしています。～こいのぼり制作のねらい～

### ① 子ども自身の自己決定を大切にしよう！

今回の製作は、ちぎり絵で作るこいのぼり！普段の生活でも意識している“子ども自身の自己決定”を大切にしながら制作を進めていきました。大人が用意したのは、こいのぼり型の台紙・目の台紙のみ。色や配置、目のデザインなどは全て子ども達に決めています。

台紙は赤・黄・青・緑の4種類、うろこの模様にする画用紙は10色以上の様々な色を用意。子ども自身が好きな色を選択し、制作を進めたことでやる気や集中力もアップ！🌟制作の中で、「かっこよくしたいからこの色にしようかな」「重ねて貼ったら綺麗かな？」など、子どもたちの工夫を感じられる会話も沢山聞こえてきました。完成したこいのぼりの数々には、子どもたち一人ひとりの思いや想像がたくさん詰まっています！ぜひ夢中になって取り組んだ子どもたちにお気に入りポイントや頑張ったところ、難しかったところなど聞いてみてください♪

### ② ちぎる・貼る動作を通して、指先の発達を促そう！

突然ですが、子ども達の指先の感覚はどの程度かご存じですか！？

実は、『大人が軍手を2枚重ねたときの感覚』と同じくらいと言われていています！紙をちぎる・糊を付ける・裏返して貼るといった作業をするだけでも子どもたちにとっては難しく、指先の発達を促す大きな効果があります。

普段の生活の中でも指先を使った動作に挑戦中の子ども達。三角巾を自分で結んでみることやボタンを自分で留めること、チャックを自分で開け閉めすることなど、大人にとって当たり前の動作でも子どもにとっては、自分の指先を使ういいチャンスです👍ぜひお子さんの出来るレベルに合わせてご家庭でも挑戦してみてください！



## 遠足のお知らせ



日程:

持ち物:リュック・お弁当

行き先:検討中。

初めての遠足!楽しむぞー!!

詳細は別紙にてお知らせします。

